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会長挨拶

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：浅野　裕幸 君
点　鐘：PM 12：30　青山 治右衛門 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」

幹 事 報 告 佐藤　直人  幹事

第2276回例会 2019-12／10（火）天気（晴）

　皆さんこんにちは。本日は、次年度の
役員理事を選出するという、大変重要な
例会でございます。後程、規定により年
次総会を開催しますので、よろしくご協
力ください。
　さて、令和の時代に入り、我々は、昭和・
平成・令和と三代に渡って生きた訳です。
それでは、「平成」をどう振り返りますか。
阪神淡路大震災・東日本大震災・原発事
故は絶対忘れられるものではありませ

ん。ただ、この時代人口はピークを越えたのです。
　平成20年（2008年）にピーク、１億2808万人は、明治
初年からの人口成長期の到達点でありました。人口増と工業化
は、経済成長の両輪をなし、日本人１人当たりのGDPが世界
２位になったのは、平成12年（2000年）でした。
　司馬遼太郎は、明治という文明の勃興期の群像を描いた「坂
の上の雲」の中で、『今から思えば実に米と絹しか主要産業が

無かったこの百姓国家の中で、滑稽なほどに楽天的な連中が、
ヨーロッパにおける最も古い大国と対決した。人口五千ほどの
村が一流のプロ野球団を持つようなもので、これ程楽天的な時
代はない。前をのみ見つめながら登ってゆく坂の上に、輝いて
いる一筋の白い雲をのみ見つめて峠を登ってゆく。今、その峠
を越えて下り坂を降りている先行きに戸惑うのが私達ではない
だろうか。』と、書いています。
　平成末には、生産人口６割減で、文明の退潮期に入った平成
ですが、世論調査では、「戦争のない時代で、良い時代だった」
と答えた人が７割以上だったのも実感なのでしょう。ただ、確
かに峠の下り道ではありますが、内外の様々な人、文化多様な
価値が交差し合う21世紀のこの海に新たな文明を見出す別の
意味の楽天家が走り出している事を感じます。我々は、大きな
歴史の転換点に立っている事を、改めて意識する事が必要では
ないでしょうか。平成の峠を越えて時代は進み始めているので
はないかと思います。

1. 先週12月３日の例会卓話は、クローバーの会山形の樋口愛子様よりご
講演をいただきました。講演後は、樋口様へ皆様より善意のご寄付を多
数していただきまして、ありがとうございました。私、実は、あのよう
に多数のご寄付を皆様よりお寄せ頂けるとは思いませんでした。南ロー
タリーはすごいなと思い、感激いたしました。伊勢さんから後で聞いた
話ですが、樋口様も「こんなにしてもらって！」と涙ぐんでおったそう
です。今回は全部で41,000円のご寄付だったそうです。皆様、ありが
とうございました。

2. 来週12月17日㈫は、18：30よりここホテルキャッスルにて「クリ
スマス家族会」です。マジックショーやビンゴ大会そして次年度の理事
役員のお披露目もありますので、皆様、楽しく盛り上がりましょう。よ
ろしくお願いいたします。

3. 最後に、２か月後になりますが、来年2020年２月15日㈯に山形中央
ロータリークラブがホストクラブとしてメトロポリタン山形にて第５ブ
ロックのIM インターシティー・ミーティングが開催されます。ご案内は
近々 FAXさせていただきますが、南クラブは、今年度ガバナー輩出クラ
ブとして多数のご出席をお願いいたします。

ニコニコBOX　長沢　一好君
青山治右衛門君　年次総会宜しくお願いいたします。
金森　正耕君　孫が大分の方と結婚が決まりました。
伊勢　和正君　クローバーの会樋口さんが寄付ありがとうと言っておりました。
菊地　賀治君　年次総会宜しくお願いいたします。
佐藤　直人君　年次総会、クリスマス家族会宜しくお願いします。
大久保章宏君　米山功労者表彰ありがとうございました。
宮館　順治君　先週の誕生祝いありがとうございました。
武田　和夫君　30日に台湾の米山学友会に行ってきました。
高梨　徹也君　来週のクリスマス例会よろしくお願いします。
石山　祐介君　第１回ポール・ハリス・フェローありがとうございました。
金子　靖二君　直前会長で名誉な表彰いただきました。
菊川　　明君　12月24日で72歳になります。ありがとうございました。
長沢　一好君　本日もたくさんのニコニコありがとうございました。

米山記念奨学会より大久保章宏君
に米山功労者第６回マルチプルの
感謝状贈呈。

ロータリー財団より石山祐介君に
第１回ポール・ハリス・フェローの
ピンバッチ贈呈。

2018－2019 年度ロータリー財
団寄付表彰「寄付総額第２位」、「寄
付平均額第２位」を金子靖二直前
会長へ

委員会報告

伊勢　和正 君本
日
の
一
言

テーマ　記憶に残るオリンピックメダリストは？
山形中央高出身加藤条治さんです。スピード
スケートを支援する会で今後も応援します！



ロータリー米山
記 念 奨 学 会

次年度会長挨拶

　皆さんこんにちは。先程は、次年度理事・役員のご承認を頂きありがとうござ
いました。改めまして、次年度第50代山形南ロータリークラブ会長を仰せつかり
ました菊地でございます。私の入会年度は、2009年度佐藤稔会長、渋谷一男幹
事の年度でした。残念ながら両名は退会されてしましたが、同期入会には金田会
員がいらっしゃいます。ロータリー歴は、約10年となりますがまだまだ未熟です。
　今回の理事役員は、大先輩から若手まで幅広い年代の方から理事役員に入って
頂きました。改めて御礼を申し上げます。次年度は、若手とベテランのコラボレー
ションを行い「伝統の継承」そして少しの変革を行いたいと考えています。山形
南ロータリークラブとして、ALS支援の他にもう一つの柱になる事業を模索し実
行出来る様に考えて行きたいと思っています。また、当クラブの創立50周年記念
式典が次々年度で開催されます。資金の問題等山積されていますが、全てを解決
するのは会員増強です。会員一人ひとりのお力をお借りし、会員増強に力を入れて
参ります。皆様の絶大なるご協力お願い致します。本日は、次年度理事・役員を
ご承認頂き誠にありがとうございました。今年度はまだまだ折り返し地点でありま
すが、次年度も今年度同様宜しくお願い致します。本日はありがとうございました。

菊地　賀治   会長エレクト

クラブ年次総会クラブ年次総会クラブ年次総会

山形南ロータリークラブ 2020－2021年度理事・役員山形南ロータリークラブ 2020－2021年度理事・役員山形南ロータリークラブ 2020－2021年度理事・役員
11月12日の指名委員会において、下記のとおり理事・役員が承認されました。

会長
会長エレクト　会員増強委員長
副会長　管理運営委員長
直前会長
幹事　　　　
副幹事　公共イメージ推進委員長　　　
会計　　　　
理事　奉仕プロジェクト委員長
理事　ロータリー財団・米山奨学会委員長
理事　中長期検討委員長
Ｓ・Ａ・Ａ

菊　地　賀　治  君
中　村　　　篤  君
熊　谷　昌　和  君
青山治右衛門 君
鉄　　　浩　二  君
鈴　木　正　則  君
髙　梨　徹　也  君
武　田　秀　則  君
浅　野　裕　幸  君
武 田 寿 美 男  君
金　田　亮　一  君

本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５７名
５７名

３７名
４４名 86.27％５１名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（　　　　　　　）武田　和夫

（地　　　　　区）菊川　　明


